PLURIEL DES ADJECTIFS
Pluriel des adjectifs en général
Dans la plupart des cas, on marque le pluriel en ajoutant un -S-
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Pluriel des adjectifs en -s ou en -x:
	SINGULIER
	PLURIEL

	un gros chien
	de gros chiens

	un enfant capricieux
	des enfants capricieux


Les adjectifs qui se terminent par un -s ou un -x au singulier ne changent pas d'orthographe au pluriel.
	SINGULIER
	PLURIEL

	un coup bas
	des coups bas

	un repas délicieux
	des repas délicieux

	un fait divers
	des faits divers

	un temps orageux
	des temps orageux

	un rapport précis
	des rapports précis
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Pluriel des adjectifs en -eau : beau, beaux
Tous les adjectifs se terminant par -eau ont leur pluriel en -eaux.
	SINGULIER
	PLURIEL

	un beau paysage
	de beaux paysages

	un nouveau voisin
	de nouveaux voisins
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Pluriel des adjectifs en -al: spécial, spéciaux
Les adjectifs se terminant par -al ont généralement leur pluriel en -aux.
	SINGULIER
	PLURIEL

	un trait vertical
	des traits verticaux

	un sourire amical
	des sourires amicaux


II existe cependant sept adjectifs en -al qui font leur pluriel en -als: 
Banal, bancal, fatal, final, glacial, natal, naval.
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Pluriel des adjectifs qualifiant plusieurs noms :
Le garçon et la fille sont charmants.
Quand l'adjectif qualifie plusieurs noms, il suffit qu'un seul des noms soit masculin pour que l'adjectif soit au masculin pluriel.
Le lion, la lionne et la panthère sont dangereux 
nom masculin+nom féminin +nom féminin=adjectif masculin pluriel
Détails des règles :
Si tous les noms sont au masculin, l'adjectif est au masculin pluriel
-> Le chien et le chat sont beaux.
Si un des noms au moins est au masculin l'adjectif est au masculin pluriel
-> Le chien et la chatte sont beaux..
Si tous les noms sont au féminin, l'adjectif est au féminin pluriel
->La chienne et la chatte sont belles.
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Pluriel des adjectifs numéraux : un, deux trois...
Les adjectifs numéraux sont invariables à l'exception de vingt et de cent.
Les quatre enfants.
Accord de Cent
Détails des règles :
L'adjectif numéral cent s'accorde s'il est multiplié et s'il n'est suivi d'aucun chiffre --> trois cents.
un million cinq mille deux cents
Il reste invariable s'il est multiplié et s'il est suivi par d'autres chiffres --> trois cent vingt.
un million cinq mille deux cent quarante-six
Accord de quatre-vingts :
L'adjectif numéral quatre-vingts s'accorde s'il n'est suivi d'aucun chiffre.
quatre- vingts -> mille cinq cent quatre-vingts.
Il reste invariable s'il est suivi par d'autres chiffres.
quatre-vingt -six
cinq mille cent quatre- vingt-quatre
Les noms millier, million et milliard s'accordent:
La région parisienne compte plusieurs millions d'habitants.
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Pluriel des adjectifs de couleur: bleu, bleus
L'adjectif de couleur s'accorde généralement avec le nom qu'il qualifie:
des volets verts
L'adjectif est invariable dans les deux cas suivants :
- s'il dérive d'un nom de fruit, de fleur, de pierre précieuse...
- des tissus marron (de la couleur du marron des nappes topaze (de la ----couleur de la topaze)
-fauve, mauve, pourpre, rose s'accordent.
- s'il est formé de deux adjectifs
Des yeux bleu .foncé
Des tissus vert clair, vert foncé
	SINGULIER et PLURIEL
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 En général, pour former le pluriel des adjectifs, on ajoute “s” au singulier :
singulier
pluriel
Paul est grand.
Anne est grande.
Paul et Marc sont grands. 
Anne et Marie sont grandes.
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 Quand le singulier se termine par “s” ou “x”, le pluriel reste identique :
Jean est français.
Daniel est roux.
Marcel est vieux.
Alain et Pierre sont français.
Daniel et Jules sont roux.
Marcel et Ernest sont vieux.
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 Les adjectifs qui se terminent par “al” ont un pluriel en “aux”:
Max est original.
Un plat régional
Max et Léo sont originaux
Des plats régionaux
 
Mais :Banal / banals - fatal / fatals - naval / navals
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 Les adjectifs qui se terminent par “eau” ont un pluriel en “eaux”:
Jean est beau.
Le nouveau magasin
Jean et Jules sont beaux.
Les nouveaux magasins
·       
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 Le féminin pluriel est régulier :
Paule est belle.
Ada est originale.
Claire et Paule sont belles.
Ada et Charlotte sont originales.
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 Les groupes “mixtes” ont un accord masculin :
Paul, Anne et Marie sont blonds
Jean, Paule, Claire et Ada sont beaux.
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 Certains adjectifs de couleur sont invariables:
Un pull marron 
Un pull orange
des pulls marron
une veste orange
des chaussures marron 
des vestes orange
 


